

Creator's NEWS

＝ みんなでつくる。創造、モノづくり。＝

winter

Vol. 20

2021/Dec.
Free Magazine



雨の中にも関わらず、何人かのお客様が店頭POPに足を止めてじっくりと商品を見て下さっていました。



●女性客に好評のあみぐるみ

可愛いあみぐるみは毎回多くの女性客の方々が興味を引くようで、中には毎回新作が店頭に並んでいるか覗きにきて頂いてるお客様も!嬉しい限りです。

新商品!

しおりクリップ



市役所庁舎内 授産販売会出店。

2021年度

2021年12月7日、今年も新型コロナウイルスの影響により、昨年から1年振りの出店となりました。

生憎の雨模様で冷え込む中、開店準備中にお目当ての商品を探す女性職員のお客様。お話を伺うと、「この前の編みぐるみのストラップが可愛くて。今回は何があるかなって」。お客様の名札には可愛らしく揺れるウサギのストラップが。その方はお昼休憩時に再度来店しストラップと追加でポーチをご購入。あみぐるみシリーズは毎回好評です。

さて、今回の新商品「マグネットしおり」和歌山お馴染みのパンダ、アドベンチャーワールドのイルカ等、他にも色々な動物達が本のページを愛らしく彩る商品。お客様方もどの動物を選ぼうかとじっくり見て下さり、売り上げは新商品ながらも2番目の売り上げでした。

そして今回一番の売り上げは和歌山のイラストカード。レンダーとポストカード。

素朴な画風に「和むわ、この絵」、旧南海和歌山市駅のイラストに「すごい、写真みたい」とのお声。

リピーターの方もちらほらと。唯一の男性のお客様はかえる橋のポストカードを見て「ここかあ、知ってる」と懐かしんでいらつしやいました。皆様それぞれの「記憶の中のあの景色」に郷愁を覚えるのは老若男女、共通なのでしょう。

お昼頃には会場も賑わい、また、一人のお客様のお連れ様と一緒に商品を見て下さったりと、販売会も回を重ね少しずつですが、お客様の輪の広がりを感じました。結果、悪天候の中ですが前回と遜色ない売り上げを達成することができました。

私達の創作した商品達が、お客様方の日常の中で可愛いもの、癒されたり、地元愛を感じて頂いているのだと今回の販売会で強く実感しました。これからも商品開発に力を入れていきたい所存です。